

Wollerau Eröffnung des neuen Optikergeschäfts von Roland Mächler

Nach zehn Jahren neue Lokalität

Roland Mächler Optik eröffnete das neue Ladenlokal an der Hauptstrasse 21 in Wollerau und lud zu einem Apéro, der gut besucht wurde.

Manuela Diethelm

Seit zehn Jahren hat sich das Optikergeschäft von Roland Mächler in Wollerau einen treuen Kundenstamm erarbeitet. Zum Jubiläum ist das Familienunternehmen nun von der Wächlenstrasse beim Migros an die Hauptstrasse 21, ins Lokal der ehemaligen Bäckerei Marty, gezogen und hat vergangenen Samstag von 10 bis 16 Uhr Kunden und Interessierte eingeladen, auf die helle und geräumige Lokalität und den neuen, zentralen Standort anzustossen.

Der Andrang war so gross, dass man sich zeitweise kaum durch das Geschäft bewegen und das Angebot betrachten konnte. Das Optikergeschäft führt neu



Das Team des Optikergeschäfts mit Claudia und Roland Mächler (links). (md)

auch Brillen des dänischen Labels Belinger, das für hochwertige Kollektionen steht. Einige Besucher benützten die Gelegenheit, sich die eine oder andere Frage zu Fassungen oder Augentests be-

antworten zu lassen. Claudia und Roland Mächler zeigten sich ob des Grossandrangs erfreut und sind zuversichtlich, aufgrund der guten Lage noch mehr Interessierte anzusprechen.